

21.06.2010 – 10:00 Uhr

Uwe Röhrhoff neuer Vorstandsvorsitzender der Gerresheimer AG (mit Bild)

Düsseldorf (ots) -

Uwe Röhrhoff wird zum 22. Juni 2010 neuer Vorstandsvorsitzender (CEO) der Gerresheimer AG. Ende März 2010 war Uwe Röhrhoff, der bereits seit 2003 Mitglied des Vorstands ist, vom Aufsichtsrat zum neuen Vorstandschef bestellt worden. Der 48-jährige Uwe Röhrhoff folgt auf Dr. Axel Herberg, der zehn Jahre an der Unternehmensspitze stand und am 1. September 2010 in den Aufsichtsrat wechseln wird.

"Wir freuen uns, mit Uwe Röhrhoff den idealen Vorstandsvorsitzenden für die Gerresheimer AG gefunden zu haben", sagte Aufsichtsratschef Gerhard Schulze, "denn Herr Röhrhoff steht für Kontinuität und Erfahrung. Er genießt Vertrauen bei Kunden und Mitarbeitern gleichermaßen."

Der Betriebswirt ist bereits seit 20 Jahren bei Gerresheimer und verantwortete zuletzt die Bereiche Moulded Glass (Behälterglas) und Life Science Research (Laborglas). Darüber hinaus hat er den Aufbau des US- und Chinageschäftes der Gerresheimer AG maßgeblich mitbestimmt. Uwe Röhrhoff kommentierte: "Wir werden auch künftig den Fokus auf das erfolgreiche Geschäft im Bereich Pharma und Healthcare legen. Gleichzeitig wollen wir die Internationalisierung vorantreiben. Wir sind gut positioniert und solide finanziert, um auch in Zukunft profitabel zu wachsen."

Als Vorstandsvorsitzender wird Uwe Röhrhoff weiter direkt den Geschäftsbereich Moulded Glass leiten. Im Vorstand übernimmt Dr. Max Raster die Zuständigkeit für den Bereich Life Science Research - zusätzlich zu seiner Verantwortung für Tubular Glass (Röhrenglas).

Uwe Röhrhoff begann 1991 bei Gerresheimer zunächst im Controlling. Bereits im Jahr 2001 wurde er CEO der amerikanischen Gerresheimer Glass Inc. und verfügt über langjährige Erfahrung in der internationalen Unternehmenssteuerung.

Dr. Axel Herberg scheidet nach erfolgreicher Tätigkeit als Vorstandsvorsitzender von Gerresheimer auf eigenen Wunsch aus. Dr. Herberg war seit 20 Jahren bei dem Unternehmen tätig, 15 Jahre davon als Vorstand und zehn Jahre als Vorstandsvorsitzender. Der Aufsichtsrat bedankte sich für die außerordentlichen Leistungen und die erfolgreiche Zusammenarbeit der vergangenen Jahre und hieß den ausscheidenden CEO an Bord des Aufsichtsrats willkommen. Dr. Axel Herberg wurde auf der Hauptversammlung am 29. April mit großer Mehrheit der Stimmen in den Aufsichtsrat gewählt.

Über Gerresheimer

Gerresheimer ist ein weltweit führender Hersteller hochwertiger Spezialprodukte aus Glas und Kunststoff für die internationale Pharma- & Healthcare-Industrie. Unser breites Angebotsspektrum erstreckt sich von Arzneimittelfläschchen bis hin zu komplexen Drug Delivery-Systemen wie Spritzensysteme, Insulin-Pens und Inhalatoren zur sicheren Dosierung und Applikation von Medikamenten. Gemeinsam mit unseren Partnern entwickeln wir Lösungen, die Standards setzen und branchenweit Vorbildcharakter haben.

Unsere Unternehmensgruppe erwirtschaftet an 40 Standorten in Europa, Nord- und Südamerika sowie Asien einen Umsatz von rund einer Milliarde Euro und beschäftigt rund 9.400 Mitarbeiter. Mit erstklassigen Technologien, überzeugenden Innovationen und gezielten Investitionen bauen wir unsere starke Marktposition systematisch aus.

Pressekontakt:

Jens Kürten

Director Corporate Communication & Marketing

Phone +49 211 6181-250

Fax +49 211 6181-241

j.kuerten@gerresheimer.com

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100004876/100605765> abgerufen werden.